

miércoles 19 de marzo de 2025

# Una veintena de estudiantes Erasmus del IES San Matías visita el Ayuntamiento de La Laguna

*El grupo de jóvenes, procedentes de Alemania e Italia, fue recibido por el concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, quien destacó el valor de estos programas de intercambio para fomentar la cooperación y el conocimiento mutuo*



Una veintena de estudiantes del programa Erasmus+, que actualmente cursan sus estudios en el IES San Matías, visitó este martes el Ayuntamiento de La Laguna para conocer de cerca el funcionamiento de la institución y la historia del municipio. Los jóvenes, procedentes de Alemania e Italia, fueron recibidos en el Salón de Plenos por el concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, en un acto de bienvenida cargado de mensajes de integración, sostenibilidad y cooperación.

Durante el encuentro, Domingo Galván agradeció la presencia del alumnado en el municipio y destacó la apuesta de La Laguna por el

desarrollo sostenible, “este tipo de visitas no solo enriquecen la formación de los estudiantes, sino que también permiten que nuestra ciudad siga fortaleciéndose como un lugar inclusivo, respetuoso con el medio ambiente y abierto al intercambio cultural”, señaló el concejal de Medio Ambiente, quien además animó al grupo a disfrutar “de la riqueza natural y cultural que ofrece el municipio”.

Galván agradeció al IES San Matías su compromiso con una enseñanza de calidad y reconoció el esfuerzo del alumnado Erasmus por integrarse en la vida académica y social de La Laguna. “Este tipo de experiencias contribuyen a estrechar lazos entre culturas y enriquecen tanto a quienes nos visitan como a la comunidad educativa local”, añadió.

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, pone en valor la dimensión educativa del programa Erasmus+, asegura que “la educación es el motor del cambio social y una herramienta fundamental para construir un mundo más justo y solidario”.

Tras el recibimiento institucional, el grupo realizó un recorrido por las dependencias municipales y el casco histórico de La Laguna, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde pudieron conocer más sobre el patrimonio cultural y la historia de la ciudad.